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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

A VIOLÊNCIA DOMÉSTICA
DEFORMA TODOS NÓS!

Tio Flávio

"Eu sou a pior pessoa que existe nesta vida", me
confidenciou uma jovem após uma palestra em uma
escola. Eu assustei, pois pensei que fosse uma
brincadeira e que logo ela diria algo que viesse a aliviar
aquela fala.

A jovem seguia me falando que o marido era o homem
ideal, mas que ela não tinha competência para mantê-lo:
"E ele tinha razão quando falava que eu sou fraca e que
nenhuma das minhas amigas gosta de mim, que estão
ao meu lado por interesse, mas que me desprezam".

Naquela hora ela me perguntou se podia me dar um
abraço. Eu ainda estava atônito, sem reação. Havia um
pessoal esperando para tirar fotos do outro lado e esta
moça, tão fragilizada, precisando e pedindo ajuda.

Abracei a jovem e contei em seu ouvido, não como
forma de cochicho ou confidência, uma história que
aconteceu comigo, quando uma professora, por algum
desaforo que eu devo ter dito a ela, se exaltou e disse
que eu não daria certo na vida. Saí da escola, cheguei
para a minha mãe, nessa época morávamos em Maceió,
e contei a história, no que minha mãe me disse: "quem
aponta o dedo na sua cara e diz que você não será nada,
não muda quem você é, a sua vida, a não ser que você
queira, a não ser que você deixe".

Eu imagino que não seja nada fácil lidar com um
relacionamento abusivo. Vi tanta dor nos olhos daquela
jovem, que clamava por liberdade, mas carregava tantas
incertezas, tantas dúvidas. Lembrei, naquele momento,
que devo voltar com uma imagem que eu usava em minhas
palestras, que é uma frase do cineasta chileno Alejandro
Jodorowisky que diz: "pássaros criados em gaiolas
acreditam que voar é uma doença".

Por muito tempo, e ainda hoje, temos o infeliz hábito
de considerarmos uns superiores aos outros: homens
melhores que mulheres, brancos melhores que negros,
etc. Se foi algo culturalmente aprendido, que seja
culturalmente desconstruído. Não é fácil, mas é preciso
que se faça.

Lembro que ao assistir a série "O conto da AIA" vivi,
a cada capítulo, dias de muita tensão. Nunca na minha
vida vivenciei tanto mau humor quanto o período em
que me dedicava a assistir à série. Pensei em
interromper, desistir e parar de pensar sobre aquilo, mas
eu precisava levar adiante, terminar e refletir sobre tudo
que a ficção descortinava da realidade. Comprei o livro
e ainda não o li.

CONVIDADO
O ex-vereador por São Sebastião do Paraíso, Cláudio
Santana da Mata, o Maguila, é mais um nome cogitado
que pode ser confirmado como candidato a deputado
estadual na região. Conforme o partido União Brasil,
que reúne integrantes do PSL e do Democratas, exis-
tem conversações no sentido de que ele faça uma
dobradinha com o candidato Piva, de Varginha.  Maguila
confirma que está consultando as bases e estuda o
cenário político para tomar uma decisão. A se confirmar
a possível candidatura será o quarto nome que deverá
ser lançado na cidade para o pleito que ocorrerá em
outubro próximo. O convite está feito a Maguila, falta
apenas aceitar.

INTERNAÇÃO
Boletim Epidemiológico divulgado pela Prefeitura de
Monte Santo de Minas informa que um paciente daque-
la cidade está internado na ala da UTI Covid da Santa
Casa de Misericórdia em São Sebastião do Paraíso. O
hospital paraisense é referência para as cidades da
microrregião. O informativo também anuncia a existên-
cia de outra pessoa com sintomas mais leves interna-
das na Santa Casa de Monte Santo.  Segundo o Bole-
tim divulgado 43 pessoas estavam em tratamento do-
miciliar na cidade vizinha. Em Paraíso, há mais de um
mês a Prefeitura deixou de divulgar os boletins
epidemiológicos sobre a covid-19. Todo cuidado é pou-
co já que a pandemia não acabou.

RECOMENDÁVEL
Em entrevista coletiva de imprensa na manhã de quin-
ta-feira,26, o secretário de Estado da Saúde, Fábio
Bacheretti falou sobre o uso de máscara em Minas Ge-
rais. Ele disse que a situação no estado é heterogênea
e não há necessidade de uma decisão global. Ainda
assim ele falou que se tratando do período de transi-
ção de estações outono e inverno o uso do protetor
facial é recomendável para evitar contaminações. Re-
sumindo, não é obrigatória, mas, o uso se torna reco-
mendável no sentido de prevenir futuras contaminações
e proliferações das doenças seja a covid ou as gripes
que estão em alta.

CAMINHADA MAIO AMARELO
A Secretaria Municipal de Segurança Pública, Trânsito
e Transportes da Prefeitura de São Sebastião do Para-
íso continua desenvolvendo a campanha “Maio Amare-
lo”. A iniciativa visa desenvolver ações de
conscientização sobre  regras de trânsito em escolas,
empresas e também junto a comunidade. Entre os tra-
balhos desenvolvidos consta ainda a realização de
panfletagens, exposição de veículos, blitz educativas que
visam conscientizar pedestres e condutores de veícu-
los. Na próxima terça-feira,31 de maio será realizada
caminhada pelas ruas do centro da cidade que tem por
intuito chamar a atenção da população sobre o tema:
“Juntos salvamos vidas”.

PRAÇA VIVA
E o Distrito da Guardinha está sendo contemplado com
a realização do evento ‘Praça Viva’ desenvolvido pela
Associação Comercial, Industrial, Agropecuária e de
Serviços de São Sebastião do Paraíso, a Acissp. Em
parceria com a prefeitura será realizada Rua de Lazer
além de outros eventos como atrações musicais e in-
clusive Dj’s que prometem animar a festa. A comunida-
de merece e a iniciativa está sendo tratada com muito
carinho. O ‘Praça Viva’ acontece neste sábado, na Pra-
ça da Matriz de São Bom Jesus.

FANTASMA
 A existência de um prédio fantasma e abandonado na
região próxima a UPA (Unidade de Pronto Atendimento)
na Vila Santa Maria em São Sebastião do Paraíso vol-
tou a ser alvo de denúncia. Desta vez foram os verea-
dores que na Sessão Ordinária da segunda-feira, des-
tacaram a situação caótica da construção. Segundo
mencionado o local vem sendo utilizado como depósito
de material, por uma empresa. Ainda assim sabe-se que
por suas aberturas possibilita entrada de água da chu-
va e torna-se verdadeiro criado do mosquito Aedes
aegypti causador da dengue e outras doenças. O caso
já foi relatado aqui no Jornal do Sudoeste pelo repórter
Sebastião Tadeu Ribeiro, até então, nada foi capaz de
mobilizar as autoridades competentes para ações mais
efetivas no local.

PRÉVIA
A realização da festa da Congada no Distrito de
Guardinha neste final de semana vai ser uma boa prévia
do que se pode esperar dos festejos previstos para ocor-
rerem no fim de ano em Paraíso. Depois de dois anos
ausentes das apresentações os representantes dos ter-
nos de Congo de Moçambique estão ansiosos para vol-
tar a desfilar como faziam tradicionalmente. A Prefeitura
por sua vez anuncia que está fazendo a sua parte na
montagem da infraestrutura da festa. Todo aporte ne-
cessário está sendo oferecido para o conforto dos ter-
nos e do público. As apresentações dos ternos estão
previstas para este domingo a partir do meio dia.

AUDIÊNCIA
Já está agendada para esta segunda-feira na Câmara
Municipal de São Sebastião do Paraíso, às 17 horas,
mais uma Audiência Pública, O objetivo é a prestação
de contas relativas ao primeiro quadrimestre de 2022
do setor da Saúde bem como do Plano Municipal da
Saúde. Como é sabido o setor tem enfrentado alguns
gargalos em relação ao atendimento na UPA (Unidade
de Pronto Atendimento) e será a hora de serem apre-
sentados os questionamentos e ouvidas as respostas
do poder público. Falar em rede social é fácil, agora é
hora de ficar frente a frente, olho no olho, como dizia
um antigo apresentador de TV.

FREQUÊNCIA
Desde que foi inaugurado o heliponto da Santa Casa
de Misericórdia de São Sebastião do Paraíso tem man-
tido uma rotina de receber pelo menos uma vez por
semana, o chamado ‘Voo pela vida’. Na terça-feira, foi
registrada mais uma chegada coma aeronave Arcanjo
do Corpo de Bombeiros trazendo uma paciente para
ser hospitalizada. Trata-se de uma mulher que após uma
piora em seu quadro clínico foi acolhida na instituição.

GABINETE ITINERANTE
O bairro Belvedere será o segundo bairro a receber
neste ano uma edição do Gabinete Itinerante do
Legislativo, momento em que vereadores e servidores
saem do prédio da Câmara e se aproximam ainda mais
da comunidade para ouvir suas reivindicações, suges-
tões de melhoria e reclamações. A tenda do Gabinete
Itinerante estará montada no Parque Belvedere, na Ave-
nida Teófilo Américo de Carvalho, número 440, no dia
31 de maio, terça-feira, das 17h às 20 horas. Os inte-
ressados também poderão levar para casa gratuitamente
mudas de árvores de pequeno e grande porte.
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F A L E C I M E N T O S
21/05 - Alessandra Cardoso dos Anjos, 45 anos
22/05 - Jessiane Dainez, 35 anos
22/05 - Roberto Antonio Duarte, 72 anos
22/05 - Claudemir Gonçalves da Silva, 44 anos
23/05 - Manuela Maria Cassimiro, 90 anos
23/05 - Regina Bárbara, 45 anos
23/05 - Laudelina Izael Soares, 77 anos
26/05 - Rafael Damião Amorim, natimorto
27/05 - João Matias, 79 anos
27/05 - Edwin Valdez Pontes, 34 anos

Mas é preciso coragem.
Coragem.
Lembrei de Guimarães Rosa em um trecho do romance

"Grande Sertão: Veredas" que diz: "O correr da vida
embrulha tudo, a vida é assim: esquenta e esfria, aperta
e daí afrouxa, sossega e depois desinquieta. O que ela
quer da gente é coragem.  O que Deus quer é ver a
gente aprendendo a ser capaz e ficar alegre a mais, no
meio da alegria, e inda mais alegre, ainda no meio da
tristeza!".

E o alegre no meio da tristeza não é contentamento,
mas é lucidez, alerta, despertar. É conseguir, na tristeza,
enxergar a saída. A dor é um componente da vida, mas
não faço apologia a ela. Ela existe, virá. Gosto muito da
vertente defendida por especialistas que dizem que ela,
a dor, pode nos ser uma mestra, quando conseguimos
passar por ela e, ainda, aprender algo.

Ao sair daquele abraço, aquela mulher me olhou
rapidamente e me disse que por muitas vezes ela pensou
em tirar sua própria vida, pois ela não era capaz de fazer
um homem feliz. Rindo e chorando ao mesmo tempo,
enxugando as lágrimas, ela continuou, dizendo algo
assim: que bobagem, né? Eu me mato para fazer ele feliz
e eu mesmo, nesta relação, só fui feliz no início. Depois
fui escravizada, aceitei e quando quis sair, já não via mais
possibilidades. Parece que as correntes são em formato
de um polvo, que nos prendem as mãos, os pés, a língua,
o cérebro e tudo mais. Nós nem sexo fazemos mais, mas
ele não quer sexo, ela quer um corpo estendido aos seus
pés.

Eu fiquei assustado. As pessoas esperando de um
lado, o auditório sendo fechado. Desconsiderei tudo
aquilo e vi que aquela pessoa ali era a que mais importava
naquele momento. Ela respirou forte, sorriu e disse: "sabe
de uma coisa? Quem precisa morrer é esta mulher que
se cegou nesta relação. Sou muito mais que isso, mas
deixei me apagar. Estou viva e é assim que vai ser".

Isso tudo foi em poucos minutinhos. Eu não disse nada,
foi ela mesma quem conseguiu organizar todas aquelas
ideias enquanto nos abraçávamos.

A mulher tem medo até mesmo de despertar: ela pode
ser julgada pela sociedade, violentada pelo parceiro,
desprezada por pessoas próximas. E é por tudo isto que
nós todos temos que evoluir, para ao contrário de
condenar, acolher.

(Hoje em Dia - 27/05/2022).
TIO FLÁVIO PALESTRANTE, PROFESSOR E CRIADOR DO

MOVIMENTO VOLUNTÁRIO TIO FLÁVIO CULTURAL.

Colisão no cruzamento
da Pimenta com

Geraldo Marcolini
deixa motociclista ferida

O acidente aconteceu por
volta 11h52 no semáforo do
cruzamento das ruas Pimenta
de Pádua com a Geraldo Mar-
co-lini no centro de Paraíso,
envolvendo um automóvel Fiat/
Uno (de Cássia) e uma moto-
cicleta CG/Titan.

Segundo informações, a
condutora do Fiat teria avança-
do o sinal vermelho. A motoci-
clista, mulher de 28 anos, apre-
sentava escoriações no torno-
zelo esquerdo e reclamava dor
na região lombar. Com ferimen-
tos considerados leves, a víti-
ma foi atendida pelos bombei-
ros e transportada para a UPA.

Dicas do Corpo de Bom-
beirospara não causar aciden-
tes nos cruzamentos:

Ao pararem em cruzamen-
to no semáforo e o sinal esti-
ver vermelho aguarde e só ar-
ranque quando o farol verde
acender, mesmo que outros
motoristas mais apressados

partam antes. Quanto ao sinal
amarelo, reduza a marcha e
pare. Só continue atravessan-
do se já estiver no meio do cru-
zamento ou perceber que com
uma parada brusca o veículo
de trás pode colidir.

Se aparecer uma placa si-
nalizando parada no seu senti-
do de direção, pare, observe
bem antes de atravessar e só
siga quando se certificar de que
há condições.

Em cruzamentos sem sina-
lização e sem semáforo, o Có-
digo Brasileiro de Trânsito diz
que tem preferência o motoris-
ta que se aproxima pela direita.
No caso de rotatórias na via, a
preferência é de quem já está
circulando.

Não faça ultrapassagens nos
cruzamentos e tome cuidado
com as conversões à esquer-
da. E lembre-se pedestres e
veículos não motorizados sem-
pre têm preferência.

Reprodução

São Sebastião do Paraiso, 27 de maio de 2022
O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São Sebastião do Paraíso e Região
Sudoeste/MG, designado pela sigla SEMPRE-SUDOESTE/MG, pessoa jurídica de
direito privado, inscrito no cadastro nacional de pessoas jurídicas sob o n.º: 23.767.353/
0001-17, com sede à Rua Pedro Gomes do Nascimento, n.º 55, Loteamento Zélia, São
Sebastião do Paraíso/MG, CEP 37.950-000, faz saber e torna público a homologação
da Chapa Única, conforme ata. Aos vinte e sete dias do mês de maio do ano de 2022,
às 17h30min, após encerrado o expediente de atendimento ao público, na sede do
SEMPRE-SUDOESTE/MG, é lavrada a presente ata referente ao período de inscrições
de chapa para o pleito eleitoral 2022/2026 do Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais de São Sebastião do Paraíso e Região Sudoeste MG, conforme preconiza o
art. 55 do Estatuto Social. O Edital de convocação para as eleições sindicais foi
publicado no Jornal “Estado de Minas”, nº 29047, página 04, do dia 21/05/2022, e
também publicado no Jornal do Sudoeste, edição 2611, página 04, do dia 21/05/2022,
portanto, o prazo de cinco dias úteis para o registro de chapas foi iniciado em 23/05/
2022 (segunda-feira) e encerrado em 27/05/2022 (sexta-feira), conforme determina o
artigo 50 do Estatuto Social da entidade. Assim, no referido período, houve a inscrição
de somente uma chapa para concorrer às eleições sindicais, conforme a seguir descrito:
chapa nº 1 (um): com a seguinte composição: membros da Diretoria: Presidente:
Regina Celia Nunes, Vice-presidente: Dalvo Fátima de Oliveira, Secretário Geral:
Renato Cassaroti Parada, Segundo Secretário: Carlos Alberto de Melo Matos, Tesoureiro:
Rildo Domingos da Silva, Segundo Tesoureiro: Claudio Quitonho Barbosa, Diretor
Administrativo: Emerson Ramos de Mello. Suplentes da Diretoria: Ângela Maria
Duarte, Darlene Rosa Silva Morales, Gleide Lucia da Silva Oliveira, Lucélia Aparecida
de Aguiar, Lucia Aparecida Gonçalves Azevedo, Luciene Junqueira de Oliveira e Regina
Assunta Gomes. Conselho Fiscal: Agnaldo Alexandre Piccirillo, Lucia Neide de Oliveira
Pereira, Maria da Penha Jesus. Suplentes do Conselho Fiscal: Andrea Alves Damaceno,
Claudio Aparecido Ferreira e Romilda Hilario Santos Gonçalves. Sendo nomeado os
fiscais para o dia da eleição os servidores sindicalizados: José Aparecido Couto e José
Urias de Oliveira. Assim sendo, com o término das inscrições, as eleições sindicais
para mandato 2022/2026, marcada para o dia 09/09/2022, contará com somente uma
chapa. Nada mais havendo a tratar, eu, Rildo Domingos da Silva, presidente do
sindicato, mandei lavrar esta ata que segue assinada por todos os presentes.  Rildo
Domingos da Silva - Regina Celia Nunes - Dalvo Fátima de Oliveira - Lucia Aparecida
Gonçalves Azevedo - Carlos Alberto de Melo Matos - Gleide Lucia da Silva Oliveira
- Daiane Jesus de Oliveira Andrade - Renato Cassaroti Parada
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A ACISSP (Associ-
ação Comercial, Indus-
trial, Agropecuária e de
Serviços de São Sebas-
tião do Paraíso) reali-
zou no dia 25 de maio,
reunião setorial para
comemorar o Dia da
Indústria. O encontro
reuniu representantes de
empresas do ramo in-
dustrial para contato,
conhecimento, trocas
de informações e apre-
sentação dos serviços e
estrutura da associação.

O evento contou
com a coordenação do
diretor de Indústria da
ACISSP, Roberto
Resende Pimenta Filho
(Betô), que apresentou
aos participantes a es-
trutura da associação,
com visita ao teatro e
demais salas de treina-
mento. Foi destacado o
trabalho empreendido
pela nova gestão da en-
tidade, buscando apro-
ximá-la de todos os se-
tores representados.

"Essa primeira reu-
nião tem o intuito de
ouvir os empresários.
O setor da indústria es-
teve distante da associ-
ação que o representa.
É hora de estreitarmos
esse contato, estarmos
próximos e organiza-
dos. A proposta é tro-
carmos experiências e

ACISSP realiza reunião setorial da indústria

criarmos um ambiente
propício para o desen-
volvimento de nossas
indústrias e de novos
empreendimentos que
se instalarem em nossa
cidade", comentou o
diretor.

Na sequência as As-
sessorias da ACISSP
foram apresentadas e
explicados todos os
serviços da associação
que podem ser utiliza-
dos e acionados pelas
indústrias instaladas em
Paraíso. "Essa lista está
disponível no site da
entidade (www.acissp.
com.br) e todos empre-
endedores podem utili-
zar dos benefícios e
vantagens de ser um as-
sociado" completou
Betô.

Após a equipe da
FIEMG (Federação das
Indústrias do Estado de
Minas Gerais), compos-
ta pelo gestor Regional
do Senai, Wellington
Mumic Filho, e pelo
agente de Relações com
o Mercado da entidade,
Ronaldo Ciofi Júnior,
demonstrou todas as
soluções e serviços dis-
poníveis para a indús-
tria do estado e apresen-
tou a possibilidade de
atendimento às deman-
das locais dos empre-
sários.

Encontro teve por objetivo principal promover o network entre as empresas e a apresentação dos serviços
da associação e de entidades parceiras, como a FIEMG. Reuniões frequentes do setor deverão ser realizadas.

Empresários presen-
tes puderam demonstrar
suas dúvidas, expor
suas visões sobre os
serviços, apresentar de-
mandas de cursos, trei-
namentos e serviços
que são necessários
para as indústrias de
nossa cidade e ainda
definiram que as reuni-
ões do setor serão rea-
lizadas com mais fre-
quência, como forma
de fortalecer o setor
produtivo local.

"Ficou definido que
faremos reuniões men-
sais com o setor da in-
dústria e nessas opor-
tunidades iremos apre-
sentar as experiências
exitosas de cada uma,
trocando informações e
fortalecendo o grupo.
Vamos trabalhar ainda
na proposta de realizar-
mos uma rodada de ne-
gócios para suprir as
necessidades das em-
presas com fornecedo-
res locais em condições
competitivas de preços.
Assim movimentamos a
economia local e pro-
movemos o desenvolvi-
mento dos pequenos
empreendimentos insta-
lados em Paraíso. Saio
muito animado dessa
primeira reunião", co-
memorou Roberto.

(ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO ACISSP/CDL)

FOTOS: Divulgação
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Compare os preços de combustíveis:
no Posto JPS de Paraíso e no de Passos

Sebastião Tadeu Ribeiro

Condutores de veículos
automotores de São Sebasti-
ão do Paraiso que viajam com
frequência destino a Itaú de
Minas, Passos até chegar à
capital mineira, procuram o JS
para fazer a seguinte recla-
mação. Os reclamantes ale-
gam que quando viajam, prin-
cipalmente quem usa seu veí-
culo como ferramenta de tra-
balho e seu ganha pão, apro-
veitam e abastecem em Itaú
de Minas e Passos.

Dizem que está sendo
compensador, e como exem-
plo citam o Posto Show
Felipão em Itaú de Minas que
está vendendo o litro de gaso-
lina por R$ 7,17 -, etanol R$
4.89 e diesel R$ 6,59. No Pos-
to JPS em Passos o litro de
gasolina está sendo vendido
por R$ 7,09, etanol R$ 4,69 e

Rede de postos cobra mais caro em
Paraíso, que sua filial em Passos

o diesel R$ 6,59.
Não conformam e não

acham justo, a mesma rede de
Postos de combustíveis JPS,

que também existe em Paraí-
so, vender o litro de gasolina
aos paraisenses por R$ 7,50,
etanol R$ 5,48 e o diesel por
R$ 6,75. Portanto os consu-
midores de Paraíso pagam a
mais pelo litro da Gasolina R$
0,41 -, Etanol R$ 0,59 diesel
R$ 0,16, comparando-se com
os preços vendidos pelo Pos-
to JPS em Passos.

“Para os consumidores
paraisenses não tem refresco,
é só chumbo do grosso”, pro-
testam. Conforme informação
de um dos consumidores os pre-
ços dos combustíveis estão ca-
indo na vizinha cidade de Pas-
sos, devido a chegada recente-
mente de um posto de uma dis-
tribuidora tradicional, de bandei-
ra branca, que está vendendo
aos passenses com preços bem
abaixo do que eles pagavam
antes da chegada e instalação
deste novo posto na cidade.

Como parte das comemo-
rações de 60 anos de história,
a Rede Tonin, uma das maio-
res redes de atacarejo do inte-
rior de São Paulo e Sudoeste
de Minas Gerais, lança seu site
corporativo, disponível para
acesso no link www.luiztonin.
com.br.

Além de apresentar toda a
história da empresa, desde sua
fundação até os dias atuais, o
novo canal do Tonin será um
espaço para comunicação da
marca, em que serão divulga-
das as novidades da empresa,
assim como as oportunidades
de trabalho na companhia.

O site foi estruturado a par-
tir de seções específicas, que
abordam o perfil omnichannel
da empresa, o lado social e sus-
tentável, os canais de contato
e os portais voltados exclusi-
vamente a fornecedores e co-
laboradores.

"Esse site não será voltado
para vendas, já que temos um
canal próprio para isso na
internet. O intuito aqui é ter-
mos um espaço mais informa-
tivo, que apresente as novida-
des da empresa, que mostre as
diversas ações que realizamos,

Rede Tonin lança site corporativo
Novo canal de comunicação da marca traz todas as informações referentes à empresa

queremos que as pessoas co-
nheçam mais a Rede Tonin
como um todo, nosso modo de
gerir o negócio, nossa filoso-
fia, valores, missão e visão",
explica Lilian Tonin, diretora de
Marketing da empresa.

A seção Omnichannel apre-
senta o perfil inovador e
tecnológico da rede, que está
sempre focada em criar facili-
dades e proporcionar experiên-
cias positivas de compra aos
seus clientes. "Trabalhamos
com uma grande diversidade de
canais para atendermos o con-
sumidor da maneira e onde ele
quer ser atendido. Essa aba do
site abordará todas as frentes
pelas quais atuamos", comen-
ta Lilian.

Na aba Social e sustentável
estão relacionadas a diversas
ações da empresa, como a
campanha Dia sem sacola,
Recicle o seu óleo de cozinha
usado, Troco solidário, Tam-
pinhas mágicas, o Selo de em-
presa amiga da criança, entre
outros.

Uma seção que deverá des-
pertar bastante interesse é a
Trabalhe Conosco, em que es-
tarão disponíveis todas as va-

gas de emprego ofertadas nas
18 lojas da rede, além do Cen-
tro de Distribuição e sede ad-
ministrativa da empresa.

Em Fale conosco o inter-
nauta encontrará todos os ca-
nais disponíveis de contato da
empresa. O Portal do fornece-
dor tem acesso restrito aos for-
necedores cadastrados e for-
nece, entre outras funcionali-
dades, o extrato, as antecipa-
ções de pagamento, notas fis-
cais lançadas, agendamento de
retiro e demais assuntos relati-
vos à operação de negócios.

O Portal do colaborador é
a intranet da rede, um canal
específico para os profissionais
da empresa com informações
importantes, normas e proce-
dimentos, material institucional,
informativo e motivacional,
campanhas direcionadas a co-
laboradores, links de cursos
externos de capacitação, entre
outros. Também estará dispo-
nível o SAT (Serviço de Aten-
dimento Tonin) que recebe crí-
ticas, sugestões e reclamações
de forma anônima.

O site conta ainda com um
link que direciona para o e-
commerce do Tonin, uma se-

ção contendo todos os meios
de pagamento aceitos pela rede
e uma área de apresentação dos
executivos do Tonin, com foto
e perfis profissionais de cada
membro da diretoria.

SOBRE A
REDE TONIN

Fundada em 1962 pelo em-
presário Luiz Tonin, em São
Sebastião do Paraíso, a Rede
Tonin é uma empresa familiar
que já está na terceira geração
de diretores e tem forte atua-
ção no interior de Minas Ge-
rais e São Paulo.

Atualmente, a empresa ope-
ra 18 lojas nos formatos super-
mercado e cash & carry (co-
nhecido como "atacarejo", fu-
são das palavras atacado e va-
rejo) e emprega aproximada-
mente 2.200 colaboradores. Seu
processo de expansão prevê a
construção de novas lojas em
Araraquara, Pirassununga, Por-
to Ferreira, Jaboticabal, Bebe-
douro, São Sebastião do Paraí-
so e mais um Centro de Distri-
buição (CD) em Jardinó-polis
para atender lojas do Estado de
São Paulo. Nos próximos anos,
a meta é chegar a 40 lojas.

FOTOS: Divulgação/ Rede Tonin

Lilian Tonin, diretora de Marketing da Rede Tonin
A Rede Tonin é uma das maiores redes de atacarejo
do interior de São Paulo e Sudoeste de Minas Gerais

Diretores da ACISSP (Asso-
ciação Comercial, Industrial,
Agropecuária e de Serviços de
São Sebastião do Paraíso) visi-
taram a feira Expocafé realizada
em Três Pontas, região Sul de
Minas Gerais. Estiveram presen-
tes o diretor de Agronegócios,
Gilson de Souza e o diretor de
Exportação Aliomar Fernandes,
além do assessor Administrativo
Leandro Galvão.

A Expocafé contou com 120
expositores, que apresentaram
maquinários, implementos e
insumos para a lavoura, além de
alternativas para a propriedade,
como energia solar. A missão da
ACISSP conheceu a estrutura, fez
contatos com empresas que mar-
caram presença no evento e tro-
caram experiências para a promo-
ção de uma feira de negócios em
São Sebastião do Paraíso.

A proposta de uma feira de
negócios a ser promovida pela
ACISSP nasceu após a realiza-

ção do dia de campo, em parceria
com o Senar, no início do mês de
maio. na Fazenda Experimental
da Epamig. Na oportunidade foi
organizada uma mostra comerci-
al com empresas associadas li-

gadas ao agronegócio para fazer
contato com os produtores ru-
rais e presentes no evento.

"Acredito que, por sermos
um polo agropecuário no Sudo-
este de Minas Gerais, temos es-

paço para promover uma feira de
negócios com insumos, maquin-
ário, implementos e soluções para
o perfil de nossos produtores
rurais. A ideia é que possamos
gerar oportunidades para nossos
associados e para o homem do
campo. A proposta é fazermos
uma menor, ainda esse ano, e
para 2023 seria realizada uma em
grandes proporções", comentou
o diretor de Agronegócios da
ACISSP, Gilson de Souza.

"O ambiente de negócios
proporcionado por uma feira
como essa realizada em Três Pon-
tas pode facilitar contatos para
promovermos a exportação, que
é um dos nossos objetivos. Fa-
cilitar o envio de nossos produ-
tos para todas as partes do mun-
do como forma de agregar valor
e aumentar a renda, nesse caso,
do homem do campo", analisou
o diretor de Exportação, Aliomar
Fernandes.

(ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO ACISSP/CDL)

Diretores da ACISSP participam
da EXPOCAFE em Três Pontas

Missão visitou a exposição como forma de conhecer modelo e forma de promoção
do evento. A proposta é realizar uma feira de agronegócios em Paraíso em 2023

A ACISSP Mulher realizou
mais uma reunião com as
suas componentes. Na aber-
tura da reunião a presidente
Érica Dias Garcia agradeceu
a presença de todas e apre-
sentou as ações realizadas
nos últimos meses pelas par-
ticipantes da câmara. A visita
à feira da lingerie em Juruaia
e reunião entre as Câmaras
das Mulheres Empreendedo-
ras de diversas regiões do
estado foram destacadas.

A diretora Administrativa
da ACISSP Mulher, Vanessa
Cintra Nicolau Azevedo, fa-
lou sobre sua participação na
reunião da Federaminas Mu-
lher que apresentou a propos-
ta de realização do Fórum
Estadual das Mulheres Em-
preendedoras (FEME), even-
to que deverá reunir as câ-
maras setoriais de diversos
municípios de Minas Gerais
em Pouso Alegre no próximo
dia 15 de julho.

A assessora Jurídica da
ACISSP/CDL, Cacilda Zanet-
ti, e o assessor de Evento,
Ronaldo Alves, apresentaram
os projetos da associação que
estão em desenvolvimento, den-
tre eles o Marketplace, cursos
(como o do Senac que é gra-
tuito e está em fase final de ins-
crições) e dos diversos even-
tos promovidos pela entidade,
como o Praça Viva que será
neste sábado no Distrito de
Guardinha e no dia 11 de junho
na avenida Angelo Calafiori.

"O mais importante foi
que o grupo está crescendo a
cada reunião. Novas integran-
tes nos procuram e passam a
fazer parte da ACISSP Mulher
consolidando a parceria e pro-
moção do empre-endedorismo
feminino em nossa cidade",
comentou a assessora Jurídi-
ca da ACISSP/CDL, Cacilda
Zanetti.

Em seguida foi proferida
palestra com o tema "Seu
modo de vestir influencia na
sua vida e no seu trabalho"
com a consultora de imagem
Thais Valério, componente da
ACISSP Mulher.

Sua explanação trouxe
reflexões sobre autoconheci-
mento propósito, personali-
dade, estilo e como essas
mensagens são transmitidas
através da nossa vestimenta

e como a forma de nos apre-
sentarmos pode limitar ou
criar conexões e oportunida-
des em todas as áreas de nos-
sa vida.

"Gostei muito de partici-
par. Para mim é muito impor-
tante dividir o conhecimento
que tenho dessa área especí-
fica da imagem pessoal, pro-
fissional e da própria empre-
sa. É gratificante fazer parte
desse grupo de mulheres
empreendedoras e conseguir
entregar para elas como a
imagem impacta tanto em
nossa vida pessoal, quanto
em nossos negócios. Por isso
essa questão tem que estar
alinhada com nossos valores,
princípios, propósitos e prin-
cipalmente com a empresa
que trabalhamos e empreen-
demos para que possamos
transmitir para as pessoas que
vão trabalhar conosco e até
para nossos clientes, o signi-
ficado disso. Para mim é gra-
tificante ajudar as pessoas
alinharem esses sentimentos
e se encontre na visão do seu
negócio", comentou a pa-
lestrante Thais Valério.

"É com muita alegria que
realizamos mais uma reunião
da ACISSP Mulher, com um
número grande de participan-
tes, onde tivemos a oportu-
nidade de avançarmos na cri-
ação do nosso calendário de
atividades, com uma troca de
experiências muito enrique-
ce-dora e com a palestra da
Thais Valério que foi muito
além de falar de looks e
moda. Com uma abordagem
respeitosa e amorosa, mos-
trou como a forma que ma-
nifestamos o nosso interior no
nosso exterior -através da
nossa vestimenta - pode abrir
ou fechar portas em todas as
áreas de nossa vida, inclusive
no nosso ambiente profissio-
nal impactando diretamente os
nossos negócios. A ideia é,
sempre que possível, trazer-
mos para as nossas reuniões
temas que promovam refle-
xões, que inspirem, que tra-
gam insights, que impac-tem
os nossos negócios e a nossa
comunidade, além de fortale-
cer o nosso grupo", analisou
a presidente da ACISSP Mu-
lher, Erica Dias Garcia.
(ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO ACISSP/CDL)

ACISSP Mulher
promove encontro

Reunião discutiu temas de promoção
do empreendedorismo feminino e a

atuação da mulher no desenvolvimento
econômico da comunidade paraisense
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O vereador Pedro Sérgio
Delfante é o autor do Projeto
de Lei que tem por objetivo
assegurar a inclusão e incen-
tivar a participação de atletas
com deficiência, sejam crian-
ças e adolescentes nas corri-
das de rua promovidas pelo
Município. A proposição foi
acolhida na Câmara de São
Sebastião do Paraíso e está
em análise pelas comissões
internas da casa.

A proposta apresentada in-
clui as categorias de atletas
com deficiência, como cade-
irantes, portadores de defici-
ência visual, dos membros in-
feriores e inferiores, intelec-
tual e auditiva.

O projeto abrange crian-
ças, até 12 anos de idade in-
completos e de adolescentes,
de 12 a 18 anos de idade, nas
corridas de rua municipais.

Ainda de acordo com o au-
tor o projeto também determi-
na que é obrigatória a isenção
do pagamento de taxa de ins-
crição às pessoas enquadra-
das na categoria de atletas
com deficiência. Já para cri-
anças e adolescentes, será
concedido desconto de no mí-
nimo 50% àqueles comprova-
damente carentes (inclusos
em programas sociais).

"O esporte é um agente
transformador, instrumento de
inclusão social e melhoria da
autoestima", descreve. Ele
comenta ainda que a prática
de esportes tende a trazer inú-
meros benefícios, além de
mental e físico, trazendo
aprendizados de moralidade,
cidadania, educação e saúde,
diz o autor do projeto

ATLETAS

Projeto inclui
deficientes em corridas de
rua disputadas em Paraíso

Divulgação

Projeto contempla competidores com deficiência com criação
de categoria específica e isenção de taxas para participação

BOLSA ATLETA
No final de 2021 o Legis-

lativo paraisense aprovou
Projeto de Lei de autoria do
Executivo que cria o progra-
ma de concessão de auxílio fi-
nanceiro aos atletas e equipes
esportivas amadoras da cida-
de.

A medida válida para times
e competidores que represen-
tem o município em competi-
ções esportivas municipal, es-
tadual, nacional e interestadu-
al. O auxílio destina-se ao cus-
teio de despesas quando de-
correntes da participação em
competições organizadas ou

custeadas pelo Município.
O valor do auxílio varia de

R$ 200,00 individual a até R$
400,00 por equipe. A distân-
cia da localidade onde ocorre
a competição e a sede do
município é um dos fatores que
determina o montante a ser li-
berado.

Quando aprovada, a pro-
posta recebeu elogios de atle-
tas locais já que em muitas
ocasiões são obrigados a tirar
recursos próprios e ou fazer
campanhas para custear des-
pesas nas competições que
participam representando São
Sebastião do Paraíso.

Choque de gestão reduz dívida da
Prefeitura em mais de R$ 20 milhões

A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso apresentará em
Audiência Pública Quadrimes-
tral na Câmara, segunda-feira,
30, uma redução de mais de R$
20 milhões em dívidas funda-
da e flutuante do Município.
Quando a atual gestão assumiu
a Prefeitura, a dívida total era
de R$ 50.476.689,36, que em
um ano caiu para R$ 30.146.
556,34, ou seja, uma redução
de 59,71%.

O valor da dívida flutuante
do Município até 31 de dezem-
bro de 2020 era de R$ 23.651.
669,62, passando para R$
7.015.198,59, uma queda que
representa R$ 16.636.471,03.
Os números são bastante ex-

mente o que foi programado
pela Secretaria de Planejamen-
to e Gestão, pela Secretaria de
Saúde, pela Secretaria de
Obras e pela Secretaria de Edu-
cação, que são os maiores or-
çamentos da Prefeitura”, expli-
ca.

O prefeito ressalta que tem
sido feito um trabalho muito
detalhado pelas equipes de con-
ferir ficha por ficha e empe-
nho por empenho diariamente,
para que esses números conti-
nuem caindo progressivamen-
te. “Como matemático eu fico
muito contente de estar junto a
nossa equipe conseguindo fa-
zer a gestão que nós gostaría-
mos de fazer, sem deixar de

fazer os investimentos que
estamos realizando na cidade”,
acrescenta.

Entre esses investimentos,
Morais pontua a compra de
ambulâncias, das UTI’s mó-
veis, vans para o transporte de
alunos e professores, reformas
nas escolas, a recuperação e
asfaltamento de diversas ruas,
a revitalização da Lagoinha e
das lagoas do San Genaro,
além de diversas obras que
estão sendo executadas e ou-
tras que estão para ser inicia-
das.

“Estamos seguindo à risca
aquilo que foi planejado para
que essa dívida continue cain-
do e, consequentemente, a Pre-

feitura tenha ainda mais força
de investimento, contratação e
pagamento. Desta forma, a
Prefeitura que pegamos com
mais de R$ 50 milhões em dí-
vidas, entregaremos com R$ 18
milhões da dívida fundada ad-
quirida em gestões anteriores.
Uma gestão que está sendo
pautada pela lisura, transparên-
cia e no comprometimento com
o cidadão de não gastar o di-
nheiro de forma errada. Com
isso quem ganha é a popula-
ção e continuaremos focados
naquilo que planejamos desde
o início da nossa gestão”, fi-
naliza o prefeito Marcelo Mo-
rais.

(Secom Pref. SSP)

pressivos, tendo em vista que
a dívida flutuante é uma dívi-
da a curto prazo e que precisa
ser paga rapidamente para
manter a máquina pública fun-
cionando, já que envolve pres-
tadores de serviços e fornece-
dores.

A dívida fundada, ou seja,
dívida a longo prazo proveni-
ente de parcelamentos de ou-
tras gestões, teve uma queda
de R$ 26.825.019,74 para R$
23.197.357,75, o que represen-
ta uma redução de R$
3.697.661,99. Conforme des-
taca o prefeito Marcelo Morais
o objetivo da Administração é
reduzir ainda mais essa dívida,
passando dos R$ 30 milhões

para R$ 24 milhões até o final
de 2023, e entregando a Pre-
feitura com uma dívida de R$
18 milhões até o final do man-
dato, sendo este valor somen-
te de dívida a longo prazo,
zerando assim a dívida flutu-
ante.

Segundo Morais, este é um
trabalho árduo e muito detalha-
do que está seguindo exata-
mente o planejamento feito des-
de o começo do mandato, mes-
mo tendo enfrentado sérios de-
safios diante da pandemia da
Covid-19. “Apesar dos gastos
que tivemos em decorrência da
pandemia, o objetivo é fazer
com que essa dívida continue
caindo e que sigamos estrita-

Prefeitura estipula prazo para
que Sesc comece obras em Paraíso

O prefeito Marcelo Morais
anunciou na manhã de quinta-
feira, 26, que a Prefeitura fina-
lizou projeto de lei para regres-
são de área doada ao Serviço
Social do Comércio de Minas

Prefeito deixou claro que irá reaver área
caso Sesc não cumpra com acordo

Bryan Felipe

Segundo Morais, “a histó-
ria de Sesc em São Sebastião
do Paraíso passou da hora de
ter um fim”. Ele ressaltou ain-
da que se a obra não for finali-
zada até dezembro ou se inici-
ar de modo a ser entregue o
mais rápido possível, a Prefei-
tura já dispõe de embasamento

jurídico para reaver a área, as-
sim como foi com área doada
ao INSS no Jardim Mediter-
ranèe e à Polícia Militar, ao lado
do Corpo de Bombeiros.

“É inadmissível o Sesc
continuar sendo tratado como
bandeira política em Paraíso.
Há 19 anos isso acontece. O

Sesc em Paraíso já completou
maioridade penal e já pode até
tirar habilitação. Tem mais de
18 anos que se fala de Sesc no
Município e até hoje nada. Ou
eles resolvem ou eu resolvo do
meu jeito”, finalizou Marcelo
Morais.

(Secom Pref. SSP)

Gerais (Sesc Minas) pelo Mu-
nicípio caso as obras no local
não se iniciem até o dia primei-
ro de setembro.

De acordo com o prefeito,
caso não seja cumprido o que

foi prometido pelo Sesc desde
o início, ele adiantou que já
existem três empresas da ini-
ciativa privada que manifesta-
ram interesse em recuperar o
espaço e oferecer ao Municí-
pio uma nova Praça de Espor-
tes completamente reconstruí-
da.

Área SESC

Jornal do Sudoeste Jornal do Sudoeste
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Neste mês de maio o can-
tor João Roberto de Souza
está completando 30 anos de
carreira, em vários trabalhos
artísticos consolidados. Com
um dom impar e natural de
ser comunicador ele escolheu
ser artista para se realizar
pessoal e profissionalmente,
e ao longo de três décadas,
considera-se uma pessoa re-
alizada. “É uma alegria imen-
sa poder falar dos dons e ta-
lentos que Deus me deu.
Olho no retrovisor de toda a
minha história de vida, e só
tenho a agradecer”, comen-
ta com grande entusiasmo.

Para chegar no estágio
em que se encontra foram
superados obstáculos e
grandes desafios. “Me sinto
vitorioso com todas as con-
quistas que realizei e tenho
prazer imenso de continuar
fazendo o que gosto, inclu-
sive com as novas vertentes
com as quais estou traba-
lhando nestes novos tem-
pos”, observa.

João Roberto ser artista
a partir dos anos 90 deixou
de ser um sonho para seus
pais, ‘seo’ João Aparecido de
Souza e de ‘dona’ Maria He-
lena Vara de Souza. Eles per-
ceberam os dons e talentos
existentes nos filhos e resol-
veram investir na carreira
profissional dos meninos.
“Eles acreditaram no nosso
potencial, meu e de minha
irmã Heleninha e ali come-
çava uma parceria de suces-
so”, conta. O que para mui-
tos seria um hobbie ou mes-
mo uma brincadeira tornou-
se uma profissão, a forma
“dos meninos cantores ga-
nharem a vida”.

O início foi desafiante,
mas João Roberto diz que
tudo se tornou extremamen-
te recompensador ao ponto
de que, se tivesse que esco-
lher, faria tudo de novo. “Va-
leu muito a pena e depois
destas três décadas, este so-
nho tornou-se realidade.
Hoje, graças a Deus sou um
profissional muito realizado
em tudo que faço”, avalia.

Surgindo em uma época
em que os valores e concei-
tos artísticos eram bastante
diferenciados, João Roberto
diz que se espelhou sim em

30 ANOS

João Roberto, canto que encanta...

vários nomes do mundo das
artes para se consolidar. “Hoje
tenho um repertório bem vas-
to, com características diferen-
tes, para apresentações em um
casamento, por exemplo, ou
quando atuamos em alguma
outra festa”, quando faz o ‘Re-
senha Sertaneja’, apresenta
algum número internacional,
ou da MPB (Música Popular
Brasileira).

“Não são apenas as canções,
o repertório escolhido, a quali-
dade vocal e instrumental tam-
bém fazem sentido. Toco vári-
os instrumentos e isso me fa-
vorece nas minhas apresenta-
ções”, avalia. Todos estes de-
talhes fazem parte do conjunto
da obra e o possibilita ser um
músico eclético. Artistas como
Chitãozinho e Xororó, Frank
Sinatra, Luiz Miguel e Roupa
Nova são alguns dos seus
referenciais. “São muitos no-

mes com os quais me identifi-
co e que fazem parte do meu
jeito de cantar e interpretar”,
acrescenta.

Indagado sobre um mo-
mento marcante em sua car-
reira e trajetória, João Roberto
relembra uma apresentação que
fez na Praça da Abadia, numa
festa de 1º de Maio, Dia do
Trabalhador. “Ficou marcado
na minha vida, com milhares
de pessoas presentes e junto
com minha irmã Heleninha al-
cançamos um grande sucesso,
é inesquecível”. Esta e tantas
outras apresentações confir-
mam que “santo de casa tam-
bém faz milagre sim”, descre-
ve com emoção.

 “Me sinto lisonjeado, aben-
çoado, na terra onde moro ter
o reconhecimento de tantas
pessoas. Agradeço o carinho
do povo de Paraíso que sem-
pre nos prestigiou em tantas

apresentações, Nas mais diver-
sas formas sempre recebi o
carinho, o amor das pessoas
seja através do aplauso, can-
tando e dançando com nossas
canções, e este agradecimento
se estende para outras cidades
da região e até em outros esta-
dos onde nos apresentamos e
fomos muito bem acolhidos”.

Diante de tantas homena-
gens e conquistas, uma delas
João Roberto faz questão de
frisar. “Ainda jovem recebi o
convite para integrar a APC
(Academia Paraisense de Cul-
tura). “É algo que me orgulha
muito e faço questão de dizer
que tem uma importância sem
igual, diante de tantos trabalhos
que faço”, aponta.

SINAL DOS TEMPOS
Assim como todo o se-

tor produtivo artístico, os dois
anos de pandemia contra a
covid-19 também foram um
marco na carreira do cantor.
“Durante este período eu me
organizei para que quando che-
gasse este momento, que é de
vitória neste novo normal. Sur-

giram novos projetos para se-
rem apresentados às pessoas,
uma gama de novidades, e pre-
cisei me reciclar. Inovações
surgiram na forma de comuni-
car. Foi de mudanças enquan-
to cantor e apresentador, no
trabalho de publicidade, foi pre-
ciso adotar novas técnicas e
reinventar”, diz. João Roberto
tem se apresentado em casa-
mentos. “A procura tem sido
muita intensa”, comemora.

“O que me move em pri-
meiro lugar é minha fé em
Deus, inabalável. É esta fé que
me faz otimista demais, penso
que devemos de utilizar sem-
pre nossos pensamentos e
ideias para trazer sempre algo
novo e sempre eu estou pen-
sando em algo assim”, enfatiza.

Mesmo com as caracterís-
ticas trazidas no DNA ele acre-
dita que é possível buscar par-
cerias, almejar sempre algo
mais para a sua realização. “Te-
nho excelentes ideias e proje-
tos, tanto na área de música,
como na propaganda também.
Em breve estarei colocando em
prática porque nós vivemos um

período de evolução huma-
na ‘pós-pandemia’ acredito
que podemos utilizar e mui-
to a nossa capacidade men-
tal, em pensar em algo que
seja bom para as pessoas,
dentro de uma ambição sa-
dia”, relata.

João Roberto é de opi-
nião de que se você almejar
situações em que possa ser
sucesso e que agregue as
pessoas algo de bom haverá
oportunidades para todos. “É
possível dar oportunidades
para que as outras pessoas
possam crescer juntamente
com você e, ganharem o seu
dinheiro também. Penso mui-
to no coletivo e agindo cole-
tivamente as coisas se tor-
nam mais fáceis, mais pro-
dutivas, então vêm muitas
coisas boas pela frente. Po-
dem esperar que virão gran-
des novidades com certeza”,
anuncia.

Em tom de agradecimen-
to ele se reporta à irmã
Heleninha, parceira de mú-
sica por 29 anos. “Ela fez
uma pausa na carreira, mas
fica o meu muito obrigado
por tudo”, cita. João Roberto
ainda menciona a gratidão
por tantos amigos que o apoi-
aram nesta trajetória. “Fo-
ram correntes de orações,
incentivo nas palavras,
vídeos, áudios e tudo isso
me faz um profissional rea-
lizado. Desejo que venham
mais bênçãos de Deus nesta
linda história”, completa.

“Fica o meu carinho es-
pecial a todos os amigos do
Jornal do Sudoeste que
sempre me prestigiou atra-
vés da sua direção e de seus
colaboradores”, finaliza.

Em vários estilos, João Roberto celebra tempos
de desafios, conquistas e projeta novos planos

FOTOS: Arquivo Pessoal

Associação Atlética Paraisense
CNPJ/MF: 18.244.699/0001-09

Fundada em 05 de março de 1919
Edital de Convocação

Assembléia Geral Extraordinária

O Presidente em Exercício da Associação Atlética Paraisense,
CNPJ/MF sob o n.º 18.244.699/0001-09, de acordo com seu
Estatuto Social, vem convocar os membros efetivos quites com
suas obrigações estatutárias, para se reunirem em Assembleia
Geral Extraordinária, no dia 12 de junho de 2022, as 09 horas,
afim de deliberar sobre os seguintes assuntos:
- Eleição e Posse da Nova Diretoria.
- Eleição e Posse do Novo Conselho Fiscal.
- Deliberar sobre outros assuntos de interesse da Associação.

São Sebastião do Paraíso - MG, 26 de maio de 2022.
Agnaldo Pereira Coelho - Presidente

Associação Atlética Paraisense

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG - ABERTURA DE LICI-
TAÇÃO CREDENCIAMENTO nº 04/2022 para CREDENCIAMENTO
de profissionais Médicos, Pessoas Físicas ou Jurídicas, para prestação de
serviços de consultas especializadas em Neurologia, pelo Departamento
Municipal de Saúde, durante o período de 30/05/22 até 30/05/23, das
09h00m às 11h00h e das 13h00m às 16h00m. O edital está à disposição
dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua
Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br 27/05/22 - Ronaldo Pereira Dias - Pre-
feito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 86/22, Pregão Eletrônico nº 28/22, cujo o objeto é “Aquisi-
ção de uma (01) pá carregadeira sobre rodas nova, conforme Convênio
MAPA nº 915238/2021 – Plataforma+Brasil nº 026212/2021”, com a
empresa AZUS INDUSTRIA E COMERCIO DE MAQUINAS LTDA, CNPJ
20.724.304/0001-09, pelo valor global de R$ 370.000,00; Proc. nº 70/
22, Pregão Pres. nº 23/22, cujo o objeto é “Aquisição de um (03) veículos
tipo passeio, dois (02) veículos tipo ambulância, e um (01) veículo de 07
(sete) lugares”, com a empresa ALPINIA VEICULOS E PECAS LTDA,
CNPJ 03.926.925/0001-56, pelo valor global de R$ 193.470,00. Itamogi/
MG 27/05/22 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PPPPPANFLEANFLEANFLEANFLEANFLETEIROTEIROTEIROTEIROTEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
Fones 3531-8747 ou 99103-5441 ANDRÉ LUIZ BOZELI

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, Modalidade Pregão Presencial nº 048/2022, Processo nº 0484/
2022, Registro de Preços nº 031/2022, Tipo Menor preço por item.
Objeto: Registro de preços para escolha mais vantajosa e eventual
contratação de fornecedor(es) objetivando a aquisição de produtos de
limpeza para manutenção das piscinas que integram a Secretaria
Municipal de Esporte e Lazer e manutenção da fonte luminosa localizada
na Praça Comendador João Alves de Figueiredo, integrando as atividades
da Secretaria Municipal de Obras, Serviços Públicos e Planejamento
Urbano, com entrega parcelada, por um período de 12 (doze) meses,
exclusivo para ME, EPP e MEI. A abertura será dia 15 de Junho de
2022, às 13h30min. O edital completo e as demais informações relativas
a presente l ici tação encontram-se à disposição no si te:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras
e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso
superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7015,
diariamente das 09:00 às 16:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados
e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 27 de Maio de 2022. Rosiély
Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital resumi-
do, Processo de licitação, modalidade pregão presencial nº 0045/2022,
Processo nº 462/2022, tipo licitatório: menor preço, critério de julga-
mento das propostas: menor preço mensal Objeto: contratação visan-
do a obtenção de proposta mais vantajosa e eventual contratação de
empresa para prestação de serviços manutenção preventiva/corretiva
do sistema de iluminação pública no município de são sebastião do
paraíso mg, conforme especificações e condições descritas, seus ane-
xos e apêndices, incluso o fornecimento de materiais, equipamentos,
mão de obra e demais obrigações fiscais, trabalhistas, previdenciárias e
impostos que recaírem na presente contratação com execução parcela-
da pelo período de 12 meses. A abertura será dia 13 de junho de 2022,
às 09:00 horas. O edital completo e as demais informações relativas a
presente  l ic i tação encontram-se à  disposição no s i te :
www.paraiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Com-
pras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini – nº 60, Bairro
Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx)
3539-7015, diariamente das 09 H às 16:30 H, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – mg, 28 de maio de
2022. Rosiély Mercês de Souza Volpe – pregoeira.
                                                                                                                                                                                                                                                                
Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital resumido.
Processo de Licitação Nº 315/2022. Modalidade Pregão Presencial nº
033/2022. Tipo Menor preço por item. Objeto: Registro de preços para
escolha mais vantajosa e eventual fornecimento de tampa de granito
0,97 x 0,65, argola de material de bronze 10x10 e parafusos pirulito
com vergalhão de 5 cm de material de bronze, destinado a construção e
acabamento dos jazigos verticais no memorial da saudade, no cemitério
da saudade, integrando a Secretaria Municipal de Obras, Serviços Públi-
cos e Planejamento Urbano, sendo que esta será exclusiva para ME, EPP
ou MEI. A abertura será dia 14 de Junho de 2022 às 09:00 horas. O edital
completo e as demais informações relativas a presente licitação encon-
tram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br/licitacoes e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na
Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha,
nesta cidade, fone (35) 3539-7000 ou fone (35) 3539-7015, diariamen-
te das 09 às 16:30, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São
Sebastião do Paraíso – MG, 27 de Maio de 2022. Rosiély Mercês de Souza
Volpe – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital resumido.
Processo de Licitação Nº 477/2022. Modalidade Pregão Presencial nº 046/
2022. Tipo Menor preço por lote. Objeto: Registro de preços objetivando
a escolha mais vantajosa e eventual contratação de empresa para a locação
de máquinas pesadas (escavadeiras hidráulicas), destinadas a manutenção
das atividades da Secretaria Municipal de Obras, Serviços Públicos e Plane-
jamento Urbano, pelo período de 12 meses. A abertura será dia 10 de Junho
de 2022 às 09:00 horas. O edital completo e as demais informações relati-
vas a presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br/licitacoes e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60,
piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (35) 3539-7000 ou fone
(35) 3539-7015, diariamente das 09 às 16:30, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 27 de Maio de
2022. Rosiély Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo Admi-
nistrativo através de Chamada Pública nº 001/2022, Processo nº 206/
2022. Objeto: Seleção de pessoa jurídica - esco – Empresa  de conserva-
ção de energia – para prestação de serviços técnicos especializados de
engenharia com o objetivo de elaborar, confeccionar e apresentar pro-
jeto de eficiência energética junto a Cemig, como base na Lei Federal nº
9.991/2000, na modalidade de fundo perdido, a título não oneroso para
o município, sendo que a empresa selecionada e desenvolvedora do pro-
jeto irá executá-lo posteriormente mediante contrato a ser firmado nos
moldes da Lei nº 8.666/93, em conformidade com as condições constan-
tes neste edital e seus respectivos anexos. Torna-se público que a Comis-
são Permanente de Licitações estará recebendo dos interessados, desde
já, envelopes contendo os documentos previstos nesta Chamada Pública
até as 16:30 do dia 20 de Junho de 2.022, no protocolo geral do muni-
cípio localizado na praça dos imigrantes nº 100, lagoinha. O edital com-
pleto e as demais informações relativas a presente chamada pública
encontra-se a disposição no site www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitu-
ra Municipal Gerência de Compras e Licitações na Praça  Inês Ferreira
Marcolini nº 60, Bairro Lagoinha nesta cidade pelo fone (0xx35) 3539-
7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das 09:00 às 16:30
hs, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do
Paraíso – MG, 27 de maio de 2022. Marcoantonio Mosquetti da Silva –
Presidente da Comissão Permanente de Licitação.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Procedimento
Administrativo, Chamamento Público nº 002/2021. Objeto: “Chamamen-
to Público visando credenciamento de prestadores de serviços funerários no
âmbito do município de São Sebastião do Paraíso – MG, por um período de
12 (doze) meses, destinados ao atendimento das demandas da Secretaria
Municipal de desenvolvimento social. Os interessados em realizar o respec-
tivo credenciamento, deverão retirar o instrumento convocatório, que se
encontra a disposição no site oficial da Prefeitura Municipal
(www.ssparaiso.mg.gov.br), e/ou na Gerência de Compras e Licitações, lo-
calizada na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, e comparece-
rem munido dos documentos no Protocolo geral desta Prefeitura, das 08:00hs
às 17:00hs, situada na Praça dos Imigrantes, nº 100 – Lagoinha, sendo que,
em ato subseqüente estes serão encaminhados a Comissão Permanente de
Licitações para análise de conformidade e formalização do credenciamento.
O prazo de credenciamento será compreendido entre os dias 01/06/
2022 a 31/12/2022. Quaisquer dúvidas sobre o processo em questão pode-
rão ser sanadas através dos telefones (35) 3539-7013. São Sebastião do
Paraíso - MG, 27 de Maio de 2.022. Marcoantonio Mosquetti da Silva -
Presidente da Comissão Permanente de Licitações.
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LIGA SERRANENSE

Operário joga em Cravinhos no returno e
pela liderança do Campeonato Regional

Operário jogal neste domingo contra o Atlético em Cravinhos

Divulgação Reprodução

Jogando em seus domínios Cravinhos
é uma equipe difícil de ser batida

Quatro jogos serão realiza-
dos neste domingo, 29, válidos
pelo Campeonato Regional da
Liga Serranense. As partidas
marcam a abertura do returno
da primeira fase da competição
que classificará duas equipes de
cada grupo para a próxima
fase. O Operário Esporte Clu-
be e o Clube Atlético Cravinhos
fazem o duelo dos líderes, após
o empate de 0 a 0 na disputa
pela liderança do torneio reali-
zada no domingo passado no
Estádio Dr. Joaquim Ferreira
Gonçalves.

O técnico do Falcão Negro
poderá contar com o reforço
de pelo menos quatro atletas
titulares que não puderam atu-
ar no jogo anterior por moti-
vos de contusão. “Assim como
foi aqui, lá também será um

jogo de muito equilíbrio pela
qualidade do elenco dos dois
times. A intenção é pontuarmos
para continuarmos firmes na
ponta da tabela”, avalia. Como
as duas equipes agora já co-
nhecem o estilo de jogo da ou-
tra a expectativa é de que será
de muita disputa, de muita pe-
gada, sabemos da força deles,
mas queremos apresentar o
nosso bom futebol”, diz o trei-
nador

Por ter recebido o cartão
vermelho no jogo de domingo,
Adilson não poderá comandar
a equipe no banco de reservas.
“Estarei na torcida, na expec-
tativa de alcançarmos um bom
resultado”, observa. Adilson
ressalta que o time está pegan-
do conjunto a cada jogo reali-
zado e a tendência é apresen-

tar mais consistência em cam-
po. “Nosso time está engrenan-
do, o campeonato está em seu
início, acreditamos que pode-
mos melhorar mais, para alcan-
çar nossos objetivos”.

Operário e Cravinhos lide-
ram o grupo A do Campeonato
Regional, ambos com sete pon-
tos ganhos. Em seguida apare-
cem Tonin Cobra e o Clube
Atlético Cruz das Posses com
um ponto ganho cada time. As
duas equipes voltam a se en-
frentar neste domingo com o
mando de campo do Tonin
Cobra, que deve jogar em
Bonfim Paulista.

No grupo B, a liderança é
do time de Brodowski que após
derrotar o América de Monte
Santo de Minas, também soma
sete pontos ganhos posicio-

nando como uma das melho-
res equipes do campeonato jun-
to com Operário e Cravinhos.

A Associação Atlética Salen-
se vem em seguida com qua-
tro pontos. América e São José
com uma vitória cada estão
com apenas três pontos. O
América tenta a reabilitação em
jogo decisivo para as pretensões
da equipe, Uma derrota diante
do Brodowski, no Estádio
Adalberto Tortorelli, pratica-
mente termina com as chances
de classificação do time para a
segunda fase. Todas as partidas
serão às 10 horas.

Na primeira fase são 8 equi-
pes distribuídas em dois gru-
pos de quatro times cada, sen-
do que se classificam três de
cada grupo. Os jogos são de
ida e volta dentro do grupo.

Sebastião Tadeu Ribeiro

Um fato inusitado aconte-
ceu nesta semana em São Se-
bastião do Paraíso. Rodas e
pneus de um veículo exposto
na Praça Comendador José
Honório (Matriz) como parte
da Campanha Maio Amarelo,
foram furtados.

A Secretaria Municipal de
Segurança e Trânsito de São
Sebastião do Paraíso, preocu-
pada com acidentes que acon-
tecem com condutores de veí-
culos e passageiros que acon-
tecem dentro do perímetro ur-
bano, estradas municipais e ro-
dovias que cortam o município
paraisense, anualmente lança
campanhas para evitar e dimi-
nuir o número de acidentes.

Quem passa pela Praça
Comendador José Honório se
depara com dois carros que
estão ali bastante danificados
devido terem se envolvido em
acidentes que podem ter pro-
vocado danos físicos aos con-
dutores, e também de possíveis
passageiros.

Os veículos expostos fazem

EM PARAÍSO

Rodas e pneus de
veículo exposto em
Campanha “Maio

Amarelo” são furtados

parte de importante campanha
de alerta e conscientização, e
entre eles existem duas faixas
com mensagens chamando a
atenção que “o cinto de segu-
rança salva vidas, Utilize. Jun-
tos Salvamos Vidas”. Realmente
servem para alertar e consci-
entizar condutores a obedece-
rem todas normas, legislação e
sinalizações contidas no Códi-
go de Trânsito Brasileiro.

Mas um fato criminoso
aconteceu em uma das madru-
gadas desta semana com um
dos veículos acidentados ex-
postos na Praça. Larápios esti-
veram lá e furtaram rodas com
pneus (da frente e traseiro, do
lado esquerdo) do Volkswagen.
São ladrões audaciosos e habi-
lidosos, porque praticaram o
furto no centro da cidade e nin-
guém viu.

Com certeza a Secretária
Municipal de Segurança e Trân-
sito e Polícia Civil irão verificar
onde existe ali nas cercanias
câmeras de segurança que pos-
sam ajudar na identificação do
autor ou autores que praticaram
o audacioso furto.

Tadeuzinho

Veículos acidentados expostos na Praça Com. José Honório, o
que está à esquerda teve duas rodas com os pneus furtadas

O prefeito de São Sebasti-
ão do Paraíso, Marcelo Mo-
rais, é o autor do Projeto de Lei
que pede a abertura de até R$
143.417,22, em crédito adici-
onal, ao Orçamento do Muni-
cípio para a execução da Polí-
tica de Descentralização do
Componente Especializado da
Assistência Farmacêutica.  Em
dezembro de 2021 Paraíso ade-
riu ao programa junto ao Go-
verno do Estado. A proposta
está em análise nas comissões
de Finanças, Justiça e Legisla-
ção e de Educação e Saúde.

Na justificativa do projeto
apresentada pelo Executivo
consta que a adesão a essa po-
lítica prevê a concessão de
incentivo financeiro para a
estruturação do estabelecimen-
to e custeio do serviço. O re-
curso terá como destino a aqui-
sição de mobiliário, equipamen-
tos e material de consumo. O
prefeito argumenta que a aber-
tura do crédito adicional espe-
cial necessária uma vez que a
Lei Orçamentária Anual de
2022 não contemplou estes in-
vestimentos em sua elaboração.

 Além disso, o projeto tam-
bém autoriza o Poder Executi-
vo a suplementar as dotações de

SAÚDE

Abertura de crédito de R$ 143 mil garante
recursos para a Assistência em Farmácia

Divulgação

Melhorias na assistência em farmácia agilizará
entrega de medicamentos de alto custo em Paraíso

créditos adicionais especiais
abertos até o percentual de 50%
do valor total dos mesmos.

Integrante da Comissão de
Saúde da Câmara, a vereadora
Maria Aparecida Cerize Ramos
aponta que a Política de
Descentralização do Compo-
nente Especializado da Assis-
tência Farmacêutica refere-se
aos medicamentos de alto custo
fornecidos pelo Poder Público

aos cidadãos que necessitam.
"Hoje, Paraíso faz o pedido de
quais medicamentos de alto
custo ele precisa, isso vai para
Passos, que avalia e manda
para Belo Horizonte", observa
ao descrever o trâmite. Ela
acrescenta ainda que aprova-
do o pedido do medicamento o
processo, na capital, ele retorna
para Passos e São Sebastião do
Paraíso.

O último passo é a libera-
ção do medicamento para a
pessoa que vai até a Farmácia
Municipal para buscar os re-
médios.

A vereadora cita que esta é
uma forma de desburocratizar
e agilizar o processo. "Desta
forma a Secretaria de Estado
da Saúde enviará a medicação
em lotes direto para São Sebas-
tião do Paraíso, que precisa de
um local adequado para o
armazenamento dos medica-
mentos", salienta.

Os valores pedidos na aber-
tura de crédito adicional são
justamente para custear estas
despesas. "Estes valores são
justamente para fazer essas
adequações", comenta Cidinha.

O vereador Marco Antônio
Vitorino também destacou a
importância da iniciativa. "É
uma medida que irá facilitar a
vida dos cidadãos, que vão até
Passos buscar os itens ou pre-
cisam esperar sua chegada a
São Sebastião do Paraíso",
acrescenta. Ele conclui dizen-
do que "estando aqui em Para-
íso, os remédios, é uma medi-
da que vai evitar gastos, elimi-
na tempo de espera e também
agiliza a entrega".

Teve início quarta-feira, dia
25, mais uma etapa da “Cam-
panha de Conscientização, Pre-
venção e Combate aos Incên-
dios” desenvolvida pelo 2º Pe-
lotão BM juntamente com a
Secretaria Municipal do Meio
Ambiente de São Sebastião do
Paraíso.

As reuniões aconteceram
na Comunidade Rural da Quei-
mada Velha, e na sequência, no
dia 26, na Comunidade dos
Marques. Em ambos os encon-
tros foram ministradas pales-
tras, onde o Corpo de Bombei-
ros,  Secretaria Municipal do
Meio Ambiente, Defesa Civil e
o SENAR abordaram as ques-
tões relacionadas às queimadas
e da importância dos aceiros e
da vigilância e monitoramento
dos incêndios para que não atin-
jam outras propriedades rurais,
ou mesmo que venha de fora
para dentro.

Foram também ensinadas
técnicas de combate a princí-
pio de incêndios a fabricar aba-
fadores com materiais de bai-

QUEIMADAS

Bombeiros fazem
campanha contra
queimadas e vão a

comunidades rurais

xo custo e de fácil confecção.
Para uma melhor qualificação,
aos produtores rurais interes-
sados, foi ofertado curso vo-
luntário de brigadista que será
ministrado pelo Serviço Naci-
onal de Aprendizagem Rural
(SENAR).

As palestras foram minis-
tradas para 40 produtores ru-
rais e a intenção é desenvolver
o programa em toda comuni-
dade da zona rural no municí-
pio, como na Faxina, Barreiro,
Termópolis, Volpes e Morro
Vermelho.

A campanha tem como
principal objetivo a conscien-
tização da população dos pre-
juízos e malefícios que os in-
cêndios causam ao meio am-
biente e à saúde das pessoas.
Visa também a redução de fo-
cos de incêndio no perímetro
urbano e rural, principalmente
devido a proximidade do perí-
odo mais crítico da estiagem,
que normalmente ocorre entre
os meses de agosto, setembro
e outubro.

Um operário que realizava
reparos no telhado do galpão
de uma indústria à margem da
BR 265, zona rural de Paraíso
na saída para Jacuí, morreu na
tarde de quinta-feira (26/5) após
cair de uma altura aproximada
de sete metros. Menos de 24
horas depois, houve outro aci-
dente semelhante, em estabe-
lecimento comercial na aveni-
da Zezé Amaral, área urbana.

A vítima fatal foi identificada
como Edwin Valdez Pontes, 34
anos, auxiliar de serralheiro. Ele
e um colega de trabalho foram
designados para procederem
reparos em parte do telhado do
galpão. Segundo a testemunha,
"eles usavam uma tábua seme-
lhante a andaime, apoiada so-
bre a estrutura metálica para
fazerem as movimentações ne-
cessárias", mas Edwin ao mu-

TELHADO

Em menos de 24 horas 2 operários caem de
cobertura de galpões em Paraíso: 1 morreu

dar o passo teria pisado em
uma telha fora da tábua, que
não resistiu o seu peso e que-
brou.

Uma ambulância do SAMU

foi acionada, e a equipe encon-
trou Edwin sem vida. Perito
técnico da Polícia Civil com-
pareceu ao local.

O segundo acidente foi por

volta das 10h00  de sexta-feira
(27). Bombeiros faziam com-
pras em um supermercado
quando bem na frente onde
estavam caiu um homem que
fazia reparos na cobertura do
estabelecimento. Informações
iniciais é que "ele caiu de uma
altura em torno de oito metros,
varou a telha e forro que fica
logo abaixo".

Bateu com a cabeça no
chão, houve fratura de fêmur.
Foi conduzido pelos bombeiros
para a Santa Casa. Seu estado
foi considerado "grave", mas
numa avaliação inicial não de-
monstrava correr risco de mor-
te.

Em ambos acidentes, se-
gundo informações as vítimas
não usavam equipamentos de
segurança recomendados para
trabalho em altura.

Divulgação
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Projeto de inovação de-
senvolvido por alunos da
unidade do SENAI em São
Sebastião do Paraíso, par-
ticipam no pavilhão da Bi-
enal, em São Paulo, do
Festival SESI de robótica.
Iniciado nesta sexta (27) o
evento se estende até do-
mingo (29).

A solução denominada
“Pega Garrafas”, desenvol-
vida por alunos do SENAI
em Paraíso é um projeto
que visa criar um sistema
de posicionamento de reci-
pientes de envase em estei-
ras transportadoras, promo-
vendo a melhoria dos pro-
cessos e segurança do tra-
balho.

A participação na feira
fará parte do evento “O jei-
to SENAI de educar”, que
irá demonstrar tecnologias
que permitem os alunos do
Senai desenvolver projetos
de inovação pensando nos
desafios reais do mercado
de trabalho.

O aluno autor do projeto
é Lúcio José Souza Manoel,
e foi desenvolvido conjunta-

mente pelos alunos Luiz Fer-
nando Rabelo, Letícia Vargas
e Tainara Lourenço, e teve
como instrutores orientado-
res, Anderson Vinícius de
Almeida e Guilherme Varela
Barbosa.

Projeto de alunos do SENAI em Paraíso
participa de Festival de Robótica em SP

O instrutor Anderson Almeida, a pedagoga da unidade
Vanessa Marques, o aluno Lúcio José, a instrutora

Vanessa Sousa e o secretário escolar Eduardo Vieira

Reprodução

Reprodução

O instrutor Anderson Almeida e
o Aluno Lúcio José Souza Manoel

Esse projeto participou da
mostra Inova Senai em 2019,
e foi convidado a ser demons-
trado do evento “o Jeito Senai
de Ensinar”, no Festival SESI
de Robótica 2022.

Sexta-feira (27) o SE
NAI completou 11 anos da
instalação de sua unidade
em São Sebastião do Para-
íso, explica o gerente Wel-
lington Mumic Filho.

SENAI completou 11 anos da instalação de sua unidade em São Sebastião do Paraíso

É com grande honra que a
Fundação Educacional Comu-
nitária de São Sebastião do Pa-
raíso (FECOM), mantenedora
da Libertas - Faculdades Inte-
gradas e do Centro de Educa-
ção Profissional o Sudoeste
Mineiro (CEDUC) anuncia que
recebeu uma homenagem es-
pecial do Sindicato das Esco-
las Particulares de Minas Ge-
rais (SinepeMG).

O evento aconteceu no dia
18 de maio, em Belo Horizonte.
O Sindicato das Escolas Parti-
culares de Minas Gerais
(SinepeMG) homenageia no 1°
evento alusivo ao ano de 75°
aniversário, o Jubileu de Bri-
lhante, a FECOM - Fundação
Educacional Comunitária de São
Sebastião do Paraíso como sua
valorosa Instituição de ensino
associada. Destaque desta his-
tória linda da educação particu-
lar mineira, recheada de desafi-
os, de conquistas e superações.

 O SinepeMG salienta que
a FECOM escolheu fazer par-
te da sua história. E isto diz
muito sobre a sua qualidade e
a sua competência estarem as-
sociadas a esta responsabilida-
de. Deseja que nessa caminha-
da continue fazendo ainda mais
diferença na Educação junto
aos de nosso entorno e de toda
a sociedade. Afinal de contas,
O SINEPEMG somos todos!
Sempre e cada vez mais, ino-
vando na Educação!

Para solenizar a homena-
gem o SinepeMG - envia uma
homenagem especial tão im-
portante para a educação mi-
neira, no ano de 75° aniversá-
rio, para a FECOM - Fundação
Educacional Comunitária de
São Sebastião do Paraíso. Gra-
tidão pela caminhada que jun-
tos fizeram durante esse tem-

po. E que venham mais 75 anos
de muita história.

Para a Fundação Educaci-
onal Comunitária de São Sebas-
tião do Paraíso (FECOM), o
Centro de Educação Profissio-
nal do Sudoeste Mineiro (CE
DUC) e a Libertas - Faculda-
des Integradas, é uma das mai-
ores faculdades do interior de
Minas Gerais, a mais concei-
tuada e também a mais tradici-
onal de São Sebastião do Para-
íso, possuindo mais de 50 anos
de existência e excelência. Ao
longo desse período, formou
mais de 10 mil profissionais.
Esse caminho, construído com
muito trabalho e dedicação,
trouxe o CEDUC e a Libertas
ao patamar que está hoje, mas
é apenas uma fração do que
pode conquistar.

A parceria com o Sinepe
MG, porém, é apenas a
consequência de um trabalho
bem executado de ambas as
partes. Nosso real motivo de
orgulho é formar aqueles que,
com primor, construirão o
amanhã de todos nós.

(Assessoria Com. Libertas)

HOMENAGEM ESPECIAL

SinepeMG homenageia
a FECOM pela parceria

na Educação
A FECOM - Fundação Educacional Comunitária
de São Sebastião do Paraíso recebe homenagem
especial do Sindicato das Escolas Particulares

de Minas Gerais - SinepeMG


